

Diputado Beltrán por seguridad en Collipulli: La comuna ha estado abandonada

El Parlamentario Mallequino en conjunto con el alcalde Manuel Macaya, dieron a conocer en la Cámara Baja los últimos hechos de violencia que allí han ocurrido y se reunieron con la presidente del parlamento, Karol Cariola.



El diputado por el Distrito 22 Juan Carlos Beltrán Silva invitó al Congreso Nacional al alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, para sostener una importante reunión con la presidente de la Cámara de Diputados, Karol Cariola Oliva, a quien le dieron a conocer los últimos hechos de violencia ocurridos en la referida comuna mallequina y entregar los antecedentes respectivos con la idea de conseguir el apoyo para el trabajo que se necesita para minimizar la inseguridad que vive el pueblo y su gente.

Tras el encuentro, el Parlamentario Mallequino manifestó que “si hablamos de seguridad, creo que aquí tenemos un ejemplo muy elocuente, particularmente de la región de La Araucanía, lo que vive la comuna de Collipulli, que ha estado prácticamente abandonada por el gobierno en este tema”.

“Collipulli —planteó— conforme a lo informado por su alcalde Macaya ha tenido más de 54 atentados entre el 2023 y el 2024. La ciudadanía de la región de La Araucanía exige mayor seguridad, pues, por ejemplo, ¿cómo enfrenta esa situación el alcalde Manuel Macaya junto a su Concejo Municipal y junto a las autoridades?”.

Por su parte, el alcalde Macaya señaló, luego de cono-

cer que algunos parlamentarios presentaron alegatos en contra de la extensión del Estado de Excepción en la Macrozona Sur, que “yo le digo al Estado y a los parlamentarios, ¿de qué sirve el Estado de Excepción en la IX Región? ¿De qué sirve el Estado de Excepción en Malleco? Si ayer quemaron un camión”.

“Lo que busco yo —subrayó— es dignidad y seguridad para Malleco, para la región. Hoy día nos estamos empobreciendo como comuna, como provincia y como región por la inseguridad y la falta del Estado. Le pido al Estado que evalúe el Estado de Excepción en la comuna, en la región y en la provincia”.

Finalmente el alcalde Manuel Macaya afirmó que “agradecer a nuestro diputado Juan Carlos Beltrán por permitirme exponer la situación que vive hace años mi querida comuna de Collipulli a la presidenta de la Cámara de Diputados Karol Cariola, quien tiene una plena confianza con el presidente de La República, don Gabriel Boric. Yo confío en que esta súplica llegará al gobierno para que nos puedan apoyar con medidas concretas de seguridad pública, y en definitiva mi gente pueda vivir y trabajar en paz”.